

Handbuch



Löschen-Taste



Schaltfläche „Bildschirm sperren“

Merkmale:

1. Bevor Sie das Gerät verwenden, schieben Sie bitte die Bildschirmsperrtaste in die Position „Ein“. (Die Sperrfunktionstaste für den 4,4-Zoll-Bildschirm ist nicht verfügbar.)
2. Schaltfläche „Löschen“: Klicken Sie auf die Schaltfläche „Löschen“, um den gesamten geschriebenen Inhalt zu löschen.
3. Bildschirmsperrtaste: Um ein versehentliches Löschen zu verhindern, können Benutzer den Bildschirminhalt mit der Sperrtaste auf der Rückseite des Produkts sperren.

Aufmerksamkeit:

1. Wenn die Ein-Tasten-Löschfunktion verwendet wird, flackert der Produktbildschirm leicht, was ein normales Phänomen ist, wenn das LCD zurückgesetzt wird.
2. Wenn die Schreibkraft zu stark ist, erscheint der Bildschirm nach dem Löschen umgekehrt, was ein normales Phänomen ist. Zu diesem Zeitpunkt müssen Sie die Lösch Taste erneut drücken und dann erneut schreiben.
3. Wenn das Produkt den Bildschirm nach längerem Gebrauch nicht besser reinigen kann, tauschen Sie bitte rechtzeitig den Akku des gleichen Modells aus.
4. Wenn das Produkt längere Zeit nicht verwendet wird, wird der Bildschirm grün, was ein normales Phänomen ist; Wenn der Bildschirm

nach dem Einschalten gelöscht wird, kann er normal verwendet werden.

5. Bitte in Innenräumen mit einer Temperatur von 5 °C bis 45 °C verwenden. Wenn die Temperatur diesen Bereich überschreitet, wird die Handschrift unscharf.
6. Bitte verwenden Sie zum Schreiben den Originalstift des Produkts und keine scharfen Gegenstände zum Schreiben, um Kratzer auf dem Bildschirm zu vermeiden.
7. Bitte zerlegen Sie das Produkt nicht ohne Genehmigung. Bei Bedarf wenden Sie sich bitte an den Verkäufer, um Hilfe zu erhalten.

Manual



Clear button



Lock screen button

Features:

1. Before using the machine, please push the lock screen button to "on" position.(The 4.4-inch screen lock function button is not available.)
2. Clear button: Click the clear button to clear all written content.
3. Lock screen button: in order to prevent accidental deletion, users can use the lock key on the back of the product to lock the screen content.

Attention:

1. When the one button clear function is used, the product screen will flicker slightly, which is a normal phenomenon when the LCD is reset.
2. When the writing force is too strong, the screen will appear reversed after clearing, which is a normal phenomenon. At this time, you need to press the clear button again, and then write again.
3. When the product can't clear the screen better after a long time of use, please replace the battery of the same model in time.
4. If the product is not used for a long time, the screen will turn green, which is a normal phenomenon; if the screen is cleared after power on, it can be used normally.
5. Please use in the indoor environment of $5\text{ }^{\circ}\text{C} \sim 45\text{ }^{\circ}\text{C}$. When the temperature exceeds this range, the handwriting will be blurred.
6. Please use the original pen of the product for writing, don't use sharp objects to write, to avoid screen scratches.
7. Please don't disassemble the product without permission. If necessary, please contact the seller for help.